

大泉町教育委員会協議会会議録

- 1 日 時 令和3年10月28日（木）午後1時30分から午後2時まで
- 2 出席者
柴崎教育長、高倉委員、福田委員、秩父委員、大塚委員
- 3 出席職員
石川教育部長、千吉良教育管理課長、竹田教育指導課長、金井こども課長、
村田生涯学習課長、後藤書記
- 4 傍聴人
なし
- 5 議事、協議及び報告事項
協議事項 （1）大泉町教育大綱（2022年度～2025年度）の策定について
その他
- 6 議事内容
柴崎教育長 これから教育委員会協議会を開会いたします。
はじめに、日程第1 前回会議録の承認について、事前に配布させていただ
きました会議録について、何かご意見等ございますでしょうか。
ないようですので、9月28日の会議録のご署名を、秩父委員さんと大塚委
員さんをお願いいたします。
続きまして日程第2 協議事項に移ります。
（1）大泉町教育大綱についてですが、町の総合計画との関わりがござい
ますので、秘密会として進めさせていただきますがよろしいでしょうか。
（了承）
それでは、秘密会を始めます。

（以下秘密会）

日程第3その他に移ります。
教育委員さんから何かございますか。
（なし）
それでは事務局からお願いします。
村田課長 はい。
柴崎教育長 村田生涯学習課長。
村田課長 机上配布させていただきました、令和4年成人式挙行についてをご覧下さい。
成人式は、令和4年1月9日午前10時30分開式を予定しております。

教育委員さんには、ご臨席を賜りたくお願いいたします。当日は午前10時15分までに大ホール入口までお越しくださるようお願いいたします。なお、駐車券につきましては、12月の教育委員会議でお渡しさせていただきます。

2枚目の次第をご覧ください。今回も新型コロナウイルス感染症対策として、式典の時間は30分程度といたします。

3枚目の要項をご覧ください。4. 会場の、なおのところですが、大ホールでの式典については成人該当者のみの参加とし、当日参加できない方や新成人の家族等には、式典の映像をYouTubeにて限定配信いたします。

限定配信は、成人式の案内状にQRコードを添付し、そこからYouTubeのアドレスに入ってくださいのもので、アドレスが分からない方は視聴できないものとなっています。成人式については以上でございます。

柴崎教育長 ご質問等ありましたらお願いいたします。
(なし)

村田課長 続きまして、令和3年度青少年健全育成講演会の開催についてをご覧ください。こちらは8月に予定しておりましたが、新型コロナウイルス感染症の影響で延期となっていたもので、12月9日に開催することとなりました。SNS被害当事者の声から考えると題し、講師に高橋美清さんをお迎えし実施いたします。ご都合がございましたら、ご参加をお願いいたします。

竹田課長 続きまして、学校関係の現状と今後の行事予定についてご報告させていただきます。

林間学校・修学旅行といった旅行的行事については、日帰りで順調に実施しているところがございます。実施日や行き先については追って資料を配布させていただきます。また、小学校の運動会についても感染症対策を実施しながら今月実施されました。

今後の学校行事としましては、2学期の土曜日や平日に学校公開や授業参観を予定しております。

中学校では11月上旬より三者面談が予定されています。

新入学児童の就学時健診も終了し、来年度の就学に向けて就学支援委員会等を開催し進めております。

また、東部教育事務所と町教育委員会で実施している学校訪問も順次実施し、指導・助言を行っているところです。教育指導課からの報告は以上でございます。

福田委員 ワクチン関係について、中学生の予防接種どのように進んでいるか、また接種率についてわかれば教えていただきたい。

竹田課長 接種率については所管が異なるため詳細は把握しておりません。対象となる年齢の子どもには接種券が発送されており、保護者同伴で接種を受けている状況です。

金井課長 続きまして、こども課より児童館の開館時間の変更についてでございます。コロナの警戒度が下がり、町内の公共施設につきましては一部制限を設けて

はおりますが、通常の間帯に利用・貸出しができる状況になっております。児童館につきましては、午前中は親子教室や自由来館者の利用が多く、午後は学童保育となりますが、10月1日からこの比較的来館者の少ない12時から13時の間を閉館とし、感染症対策として館内の消毒と換気を行っております。

また、日暮れが早くなってきたことにより、自由来館者の帰りの安全を確保するため、通常5時半閉館のところを、10月20日から1月31日までは5時閉館とし、早めの帰宅を促すこととしています。なお、学童保育については通常通りでございます。以上、こども課からの報告とさせていただきます。

村田課長 続きまして、生涯学習課の状況についてご報告いたします。

警戒度が下がったことにより、放課後子ども教室につきましては、10月は4校で実施いたしました。

公民館につきましては、10月1日から貸出を再開し、各団体・サークルの皆さんの利用が再開されました。

図書館につきましても、10月1日から開館いたしました。図書館外壁改修工事につきましては、足場の設置が完了したところでございます。以上でございます。

千吉良課長 続きまして、教育管理課からの報告でございますが、10月の平日4日間で、4小学校において就学時健診を実施し、298名が受診いたしました。

また、南小学校長寿命化改修工事の進捗状況でございますが、高学年棟3階の床を剥がす工事に取りかかっており、毎週1回業者との打ち合わせを行っています。

先ほど教育大綱の中で、秩父委員さんからの人権に関するご質問への補足ですが、現状と課題を分析する際に、本町で定めておりますあらゆる差別の撤廃をめざす人権擁護条例等に沿ってジェンダーの問題も議論しており、性の多様性を踏まえた総合計画の策定を行っております。以上でございます。

柴崎教育長 それでは、以上で教育委員会協議会を閉会いたします。

上記会議録は、正確であると認めます。

令和3年11月26日

署名 教育長

署名 教育委員

署名 教育委員